



[¿SERÁ?]

Trump hasta en la sopa

Si no es en un meme con atuendo del Papa, es con una espada láser como las que usan en *Star Wars*, amenazando con aranceles, o arremetiendo contra México para luego dar una palmadita y volver a arremeter. Nos dicen que esta sobreexposición y actos contradictorios entre su discurso y la realidad le han quitado credibilidad al presidente de Estados Unidos, Donald Trump... Con eso de que siempre quiere ser el protagonista, a ver si no vemos hoy en las redes sociales a un Trump vestido como Zacapoaxtla, por aquello de la batalla de Puebla y la importancia que este festejo tiene en EU. ¿Será?

Golpe a la “unidad”

Estupor fue lo que generó entre los morenistas la carta que envió la presidenta Claudia Sheinbaum. Cuentan que más de un militante se sintió identificado cuando habló de los helicópteros y aviones privados, de las *camionetas* con guaruras, del turismo legislativo y de optar por espectaculares, en vez de visitas a territorio... Por ahí se escuchó que la misiva sólo exacerbó la división al interior de Morena. ¿Será?

Bajo la lupa

Luego de la desaparición en redes sociales de la exalcaldesa de Cuauhtémoc, Sandra Cuevas, este fin de semana se especuló que el Departamento de Justicia de los Estados Unidos la tiene en la mira, presuntamente por irregularidades financieras. Mientras se confirma la acusación, lo cierto es que aquí en México, su sucesora Alessandra Rojo de la Vega, ya había apuntado a la CEO de *Diamond Group* por el cobro de piso a trabajadores de la demarcación... Habrá que estar pendientes de su paradero. ¿Será?



Fortalecen seguridad

El mando único en seguridad en la zona oriente del Estado de México sin duda va encaminado a fortalecer la seguridad; Neza, Chimalhuacán, La Paz, Chalco y Ecatepec son municipios en donde la delincuencia ha avanzado, esta nueva estrategia sin duda traerá mejor coordinación y mejores resultados... Un dato interesante, nos aseguran que la alianza se tejió desde el Ejecutivo federal, a través de Armando Quintero, quien no ha dejado de construir acuerdos de colaboración entre los alcaldes, para obtener resultados que impacten directamente al ciudadano. ¿Será?

Visita Milagrosa

Como lo hacían los viejos priistas, el alcalde de Tlalnepantla, Raciél Pérez, barrió, pintó y pavimentó vialidades por donde transitó la presidenta Claudia Sheinbaum durante su visita a ese municipio, a pesar de que anunció el Plan Integral para el oriente del Estado de México. Nos dicen que los habitantes de Naucalpan, Atizapán y Cuautitlán Izcalli están pidiendo una visita de la mandataria, a ver si con eso pavimentan el periférico y vialidades aledañas. ¡A ver si así se les hace el milagrito! ¿Será?